



H.Sさん主催のクリスマスパーティ。クリスマスバスケットの様子です。



白岩小の合い言葉
「白岩岳をこえる」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう 白岩の底力を～

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年12月25日 NO36

白岩小学校SNSルールができました

運営委員会が中心となって、白岩小学校SNSルールを作成しました。これは、1月10日に開催される仙北市子どもサミットで議題となるもので、各校の取組から市内の取組へ広げることができればとのねらいも含まれています。そこで、本校では全校児童からアンケートを取り、さらに全校道徳で話し合いをしました。ルールは次のとおりです。



- ①いやなことばを送らない。
- ②送る前に、相手のことをよく考える。
- ③相手からの返信や反応が来るまで、こちらから再度送らない。
- ④21時以降のスマホ・タブレットを使ってのやりとりやゲームなどはしない。
- ⑤困った時は、大人に相談する。

今年の冬は、雪が多く、家に閉じこもりになってしまうことが心配されます。そうなるとゲーム、YouTube視聴、スマホ依存がおきそうな予感があります。ぜひ、ご家庭でこのルールについて話し合っ、さらに各家々のルールを作っていただきたいです。

休み前集会が開かれました

本日休み前集会として、保健委員会主催の全校集会が開かれました。保健委員会からは、冬休みの生活やSNSルールについて劇で表現してくれました。また、スマイルグループで謎解き遊びをしました。最後に冬休みに楽しみなことを発表してくれました。



私からは、11月から行った「ありがとうツリー」についてお話をしました。カードに「ありがとう」の気持ちが書かれていましたが、多くのカードを貼ってもらった人は、自分では気にしていなくても自然に思いやりの気持ちが出ているんだと思います。また、カードを貼ってくれた人は、みんなのいいところや感謝を発見できる人です。全部で70枚ほどのカードが貼られており、みんなの優しさや思いやりの気持ちが表現されています。これからもみんなで優しい気持ちになりたいですね。

明日から冬休みです。子どもたちには、お手伝いをがんばってほしいです。また、2025年を迎える大晦日、そして正月を家族団らんでお過ごしください。よいお年をお迎えください。

かしわっこステージ1年生が発表 明日から冬休みです



20日にかしわっこステージで1年生がYOASOBIの「アイドル」のダンスをしてくれました。全部の振りを覚えている1年生、素晴らしかったです。二回目は、全員で一緒にダンスをしました。朝からとても気持ちがほっこりする一日となりました。

12月26日から1月13日まで冬休みです。1月31日にはスキー教室があります。冬休みの間にスキーに親しんでくれればうれしいです。では、来年の1月14日元気に登校しましょう。待ってまーす。

1月14日～19日の予定

- | | |
|-------|---------------|
| 14(火) | 冬休み明け全校集会 |
| 15(水) | 職員会議 |
| 16(木) | パワーアップテスト(国語) |